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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  H 5  / 2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Esmo. Sr. 

Prefeito Municipal de Paulo Afonso, Luiz Barbosa de Deus, solicitando o 

recapeamento asfáltico da Rua São Vicente, Jardim Bahia, Paulo Afonso-BA. 

Considerando que o pedido leva em conta a existência de buracos no asfá lto, 

necessitando a sua restauração. 

Sala das Sessões, em 23 de março de 2017. 
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JEAN OUBERT 	EfT0 
- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. L1(02-/ 2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal de Paulo Afonso, Luiz Barbosa de Deus, solicitando o 

recapeamento asfáltico da Rua São Pedro, Jardim Bahia, Paulo Afonso-BA. 

Considerando que o pedido leva em conta a existência de buracos no asfalto, 

necessitando a sua restauração. 

Sala das Sessões, em 23 de março de 2017. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  	69   1 2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal de Paulo Afonso, Luiz Barbosa de Deus, solicitando a limpeza 

da rede de esgoto e da área próximo da quadra do Siriema I, Paulo Afonso-BA. 

Considerando que o esgoto se encontra entupido e totalmente estourado, com 

dejetos e mal cheiro a céu aberto, causando, assim, problema de saúde pública. 

Sala das Sessões, em 23 de março de 2017. 

A 	OUBERT FÉLI 
- Vereador - 

ArESIOURECEB/MENTOPROT 
Cl_.? _— E 20 

SeCtétOti 	..rustraliva 


	00000001
	00000002
	00000003

